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ATA OOÚ2022 REUNÉO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTO.

PREVCHOPIM.

Dispõe sobre a oeuerneçÃo oe nevtsÃo quANTo A poltTtcA DE TNVESTTMENTO PARA O
EXERC|CIO DE 2023.

Aos quinze dois dias do mês de maio de dois mil e vinte três, às 13:00 horas, reuniram-se na sala do
Prevchopim os membros do comitê de investimento do RPPS de Chopinzinho. Fizeram-se presentes
os membros, Alecson Piassa, Helder Felípe Klassen, Paulo Egidio Dalssaso e paulo C. Romite. Em
atendimento aos dispostos normativos legais, os membros já nominados do referido comitê
reuniram-se para revisar a politica de investimento do exercícío 2023. lnicialmente com a palavra,
Alecson explanou sobre a observação que o atuário fez ao Prevchopim respectivamente no item 06
da Politica de Investímento Pl - 2a23 - da Meta de Rentabilidade que segundo o ultimo calculo
atuarial feito no ano de 2O22 com base 3t/12/2021 usado em dezembro de 2O22 como base para
confecção da Pl para o exercício de 2023, o mesmo apontou uma duração do passivo de 22,27 anos
e conforme Portaria 373/2022 usada como referencial para chegar à taxa de juros parâmetro o
valor da taxa parâmetro a ser usada para a Politica de lnvestímento de 2023 é de 4,79 mais o
percentual de 0,t5% conforme previsão nas Portarias MTP ne 1.837, de 30 de junho de ZOZZ e a
Portaria L.46712022 Art. 39., § 4e estobelece que a toxa parâmetro poderá ser oÜescida em 0,75%
(quinze centésimos) a coda ano: que a rentabilidade da carteira de investimentos superor os juros
reais da meta atuariol dos últimas 5 (cinco anos) - (2017-2OZU, {relatório comprobatório de
batimento de meta em anexo) limitados ao total de 0,60% (sessenta por cento). portanto a meta
atuarial para o exercício de 2o23 é 4,79% mais 0,15% totalizando 4,9496. Em seguida foi repassada a
palavra aos demais membros para exporem suas observaçôes, dúvidas e sugestões. Contudo todos
aprovaram a retificação e a versão final será disponibilizada para os membros do conselho
deliberativo para análise e por em pauta para votação. Finalizada os conteúdos pautados e nada
mais a tratar foí encerrada a presente reuníão e eu Alecson lavreÍ a presente ata que vai assinada
pelos presentes.
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